

Intervención del diputado Jesús Parra García, presidente de la Mesa Directiva, para que a nombre de la Sexagésima Cuarta Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, dirija un mensaje.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

En desahogo del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al ciudadano diputado Jesús Parra García, presidente de la Mesa Directiva, para que a nombre de la Sexagésima Cuarta Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, dirija un mensaje

El diputado Jesús Parra García:

Muchas gracias.

Ciudadano licenciado Iván Hernández Díaz, delegado Federal de los

Programas de Bienestar en Guerrero y representante personal de licenciado Andrés Manuel López Obrador presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

Ciudadana maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda gobernadora Constitucional del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

Ciudadanos y ciudadanas diputadas y diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura doctor Raymundo Casarrubias Vázquez magistrado presidente del Poder Judicial del Estado de Guerrero.

General Jorge Pedro Nieto Sánchez
comandante de la 35 zona militar.

Ciudadano senador Manuel Añorve
Baños.

Ciudadanos Diputados del Honorable
Congreso de La Unión presidentes
municipales, expresidentes
municipales maestra Rocío Bárcena
Molina, es un gusto saludarla y
tenerla aquí en esta sesión solemne.

Ciudadanos integrantes de los
Organismos Autónomos y
Organizaciones no gubernamentales.

Ciudadanos integrantes de la
sociedad civil.

Medios de Comunicación.

Señoras y señores aquí presentes y a
los que observan este solemne acto a
través de las redes sociales.

A todas y a todos, cada uno de
ustedes los saludo con el respeto que
se merecen.

Con la honrosa representación de los
integrantes del Poder Legislativo, a
través de la voz de un servidor
acudimos y estamos aquí reunidos
para honrar el 211 Aniversario de la
instalación del Primer Congreso de
Anáhuac, donde esta catedral de
Santa María de la Asunción fue
testigo de los constituyentes de
Chilpancingo en 1813 que dictara los
Sentimientos de la Nación, alma y
anhelo, rumbo y destino permanente
de nuestra Nación.

La instalación del Congreso de
Anáhuac representa para todas y
todos los mexicanos el referente más
nítido de nuestro origen como Nación
Don José María Morel los y Pavón,
en su misión en las Montañas del Sur
por causa de la libertad comenzó una
lucha una lucha por la Soberanía de
la Nación en el tiempo en que la
distancia en una triple dimensión
como Siervo de la Nación, como
caudillo de la espada y de la idea
finalmente como sublime mártir a que
sólo la infamia pudo doblegar cuando
luego de una farsa siniestra
disfrazada de proceso inquisidor fue

sentenciado de manera injusta que aunado a su degradación eclesiástica mató físicamente al hombre, pero hizo nacer al héroe inmortal que soportó callado un Sulpicio avergonzante siempre en aras de ver nacer a una patria libre, justa, soberana e independiente.

A la Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado de Guerrero, no le queda duda que la instalación del Primer Congreso de Anáhuac y la promulgación de los sentimientos de la Nación representan al mismo tiempo el paso de la rebelión por la independencia a la organización de los ideales políticos de la República la reunión de Patriotas como Andrés Quintana Roo, Ignacio López Rayón José Manuel Herrera, Carlos María Bustamante, José Sixto Verduzco y José María Liceaga en el Primer Congreso de Anáhuac, sintetiza la fundación pujante de nuestra alma nacional constituyendo a Chilpancingo en cuna del parlamentarismo mexicano y primer capital de la nación.

Los 23 puntos que comprenden los Sentimientos de la Nación expresados hace 200 años aquí en Chilpancingo, condensan el más puro amor a México al recapitular y dar causa a la lucha libertaria corrigiendo y reformulando propuestas y declaraciones de Hidalgo, Rayón y de las Cortes de Cádiz incorporando por vez primera los reclamos del pueblo que se tradujeron a partir de entonces en la brújula orientadora no solo del Congreso de Anáhuac, sino una ruta universal que guía hasta nuestros días nuestra Nación.

Los Sentimientos de la Nación al proclamar la Independencia de México establece las bases de la República social y jurídicamente Morelos, Morelos llega a Chilpancingo después de unas largas batallas y de los 7 meses que duró el sitio de Acapulco convirtiéndose Morelos en esta tierra de batalla en un espacio de reflexión y consensos para el surgimiento de las normas republicanas del derecho.

De ahí, de ahí que el recuerdo de estos inéditos sucesos de enorme trascendencia nacional el Honorable Congreso del Estado de Guerrero, haya instituido la preseña Sentimientos de la Nación para otorgarla de manera anual a aquellos ciudadanos que emulando el visionario Don José María Morelos y Pavón, haga coincidir los relieves de su conducta con los con los en arbolecidos ideales de su patriotismo.

Es por estas fundamentales causas que la entrega de esta preseña post mortem que sea la destacada hoja de servicio al líder magisterial y al luchador social César Núñez Ramos originario de Yextla Municipio de Leonardo Bravo de nuestro Estado de Guerrero, en México, el México en paz, el México incluyente próspero que queremos, debemos construirlo con base en la ley en las instituciones y en el respeto irrestricto a los Derechos Humanos.

Esa es la ruta, esa es la ruta que nos hemos trazado los poderes públicos por los que nos hemos guiados por lo

que no nos separa sino por lo que nos une, hemos aprendido juntos que las adversidades lejos de desviarnos nos convocan a permanecer unidos y a redoblar el paso con ánimo constructivo, con ánimo constructivo y firme responsabilidad del Estado los Poderes Ejecutivo, Judicial y Legislativo seguiremos trabajando en todos los frentes para ser de Guerrero y de México un País de leyes en el que prevalezca el estado social del derecho.

Reconocemos de la gobernadora, de los guerrerenses su respeto a los Poderes Judicial y Legislativo, reconocemos su capacidad de concertación y su visión y diálogo y tolerancia, gracias gobernadora.

Esta Soberanía Popular ratifica su voluntad política, ratifica su disposición constructora de acuerdos conscientes que hoy más que nunca en tiempos de fortalecer los principios, hoy es tiempo del pluralismo constructor de una unidad de exclusiones y de libertades

teniendo como misiva la observancia de nuestras responsabilidades.

Es hora, es hora de privilegiar el diálogo, es hora de la unidad es hora de realizar un hermanamiento verdadero para para estar a la altura de los mexicanos y de los guerrerenses de ayer, de hoy y del futuro.

Muchas gracias.